



INICIO DEL CURSO



Jóvenes, con las caras pintadas de rotulador ayer por la tarde en el centro de la ciudad. | REP. GRÁF: J. CUESTA



Novatos, obligados a bailar en las escaleras de la Clerencia.

# Llegan los novatos con la diana a cuestras

Los dardos de los veteranos se focalizaron ayer sobre los recién llegados a la Universidad, víctimas de novatadas en el primer día de clase para 12 facultades y para todos los alumnos de primer curso

B.H. | SALAMANCA

La actividad académica se completó ayer en Salamanca con la incorporación de la mayoría de los alumnos a la Universidad, así como con los de primer curso en las facultades que ya han iniciado el curso, como la de Medicina, Farmacia, Biología, Ciencias, Derecho, Psicología, Escuela Politécnica de Ávila y Escuela Técnica Superior de Béjar, además de Ciencias Químicas y la Politécnica de Zamora. El bullicio del Campus llega así a su punto álgido, incorporando también a los novatos que ayer llegaron con caras que no escondían la tensión, la incertidumbre y la expectación por lo que les espera. "Llegamos con nervios, por el cambio sobre todo", explica Ana, a punto de entrar en la facultad de Medicina para asistir al acto oficial de apertura del curso. Ha viajado desde Cádiz, pero ya conoce a Laura y a Mónica, las dos de Salamanca. "Hemos creado un grupo de Whatsapp y nos reunimos ayer cerca de 30 personas que a partir de ahora iremos a clase juntas", explica.

Ellas se han librado de las novatadas, de momento, pero a unos metros dos jóvenes recién llegados a la Universidad pedían matrimonio a las chicas que pasaban por la calle disfrazados de avispa con falda. Iván, Gonzalo y Sergio sufrieron la "gracieta" el día anterior. Era evidente porque no habían sido capaces de quitarse la tinta del rotulador de la cara, del cuello, de los brazos y de las piernas. Además, arrastraban una resaca importante, "menos mal que hoy solo tenemos la presentación y no haremos nada más", se conformaban. Por la tarde la actividad estudiantil se trasladó al centro de la ciudad y a la Plaza Mayor, donde los novatos volvieron a ser los únicos prota-



Chicos con el torso desnudo en la Plaza Mayor, ayer.



Los alumnos de primero de Medicina, en el acto de bienvenida.

gonistas, esta vez por obligación y rodeados de cánticos y mucha algarabía mientras los turistas les fotografiaban. Los veteranos optaron otra vez por el ágora salmantina como escenario para las novatadas, acudiendo con los recién llegados con disfraces y con el torso desnudo. Les obligaron a

hacer las típicas flexiones, además de típicas yincanas. Las novatadas se extendieron al Liceo, así como a la zona de la Clerencia, donde un grupo de chicos fue obligado a bailar en las escaleras. Lejos de ser algo del pasado, las novatadas están más vivas que nunca.

## Las novatadas más comunes

- Bombardeo de huevos y harina
- Verter huevos, vinagre, mostaza, pintura y harina en la cabeza y no lavarse en todo el día
- Inflar preservativos con la nariz o ponerlos en la cabeza
- Imponer pruebas como pasar huevos y uvas de boca en boca
- Salir a la calle en pijama o disfrazados
- Obligar a llevar la ropa interior por encima de la calle
- Pintar el cuerpo con rotulador

## El consejo del primer día: "Nos os quedéis solo con lo que se imparte en las clases"

B.H. | SALAMANCA

Al margen del recibimiento oficial de los veteranos a los recién llegados, ayer se sucedieron las recepciones oficiales a los alumnos de primero. La más madrugadora fue la de la facultad de Derecho y luego le siguió la de Medicina. La mañana comenzó lluviosa, pero para cuando los nuevos alumnos de Medicina entraban al salón de actos ya no caía agua. Dentro, el decano de la facultad, Francisco Javier García Criado, les daba la bienvenida ofreciéndoles el consejo más importante: "No os quedéis solo con lo que se imparte en las clases. Tenéis la

obligación de indagar, de buscar más información y de preguntar por lo que os interese, no hay que olvidar que detrás de toda vuestra actividad se encuentran los pacientes". Mientras los chicos acumulaban las carpetas con información sobre la actividad de la facultad, García Criado les explicaba el funcionamiento general de la institución y les recordaba algo fundamental para un futuro médico: la confidencialidad. "Tanto el grado de Medicina como el de Odontología requieren a pacientes y un compromiso de confidencialidad por vuestra parte, algo que se exige por ley".